

Comment les Russes sont-ils devenus (co)propriétaires ?

*Illégalismes administratifs et socialisation au droit
en Russie postcommuniste*

Par Hélène RICHARD

Thèse de doctorat en Science politique

Sous la direction de Gilles POLLET

Présentée et soutenue publiquement le 2 juillet 2014

Thèse au format PDF

Composition du jury : Gilles POLLET, Professeur des universités, Institut d'Études Politiques de Lyon
Alexis SPIRE, Directeur de recherche, C.N.R.S. Gilles FAVAREL-GARRIGUES, Chargé de recherche,
SCIENCEPO CERI Laurent WILLEMEZ, Professeur des universités, Université de Versailles Michel
OFFERLÉ, Professeur des universités, École Normale Supérieure de Paris Aurore CHAIGNEAU,
Professeure d'université, Université d'Amiens

Table des matières

Contrat de diffusion . .	4
Thèse en PDF . .	5
[Thèse] . .	6

Contrat de diffusion

Ce document est diffusé sous le contrat *Creative Commons* « [Paternité – pas d'utilisation commerciale - pas de modification](#) » : vous êtes libre de le reproduire, de le distribuer et de le communiquer au public à condition d'en mentionner le nom de l'auteur et de ne pas le modifier, le transformer, l'adapter ni l'utiliser à des fins commerciales.

Thèse en PDF

[Thèse]

[richard_h_these](#)